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Abstract (en)
1. A method for decarburizing or neutrally annealing metal workpieces, in which the metal workpieces are subjected to high temperatures in a
furnace and both an inert gas and an organic liquid, which at high temperatures is decomposed essentially into carbon monoxide and hydrogen, are
introduced into the furnace, characterised in that the organic liquid is sucked in and sprayed by an oxygen-containing gas through an injector, the jet
formed is surrounded by an inert gas, which essentially flows parallel to the jet and surrounds the latter in the form of a jacket, and is introduced into
the furnace.

Abstract (de)
Es wird ein Verfahren zum entkohlenden oder kohlungsneutralen Glühen von Metallteilen angegeben, wobei die Metallteile in einem Ofen hohen
Temperaturen ausgesetzt werden und in den Ofen ein Gas eingeleitet wird. Um auf wirtschaftliche Weise ein in seiner Zusammensetzung an
unterschiedliche Glühverfahren anpaßbares Gasgemisch bereitstellen zu können, wird vorgeschlagen, daß eine organische Flüssigkeit, die sich bei
hohen Temperaturen im wesentlichen in Kohlenmonoxid und Wasserstoff zersetzt, von einem sauerstoffhaltigen Gas über einen Injektor angesaugt
und versprüht wird. Der gibildete Strahl wird von einem im wesentlichen parallel zu diesem strömenden und diesen mantelförmig einhüllenden
inerten Gas umgeben und in den Ofen eingeleitet.
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